

Folgende Fragen hat die CDU noch zum Kindertagesstättenkonzept bis 2030

- 1.) Warum sind im DRK Kindergarten Rudolf-Kinau-Weg nur 50 Plätze, obwohl es eine Vormittags-, eine Nachmittags- und eine Ganztagsgruppe gibt?
- Konzept Seite 5 und Internetseite der Gemeinde (Übersicht Kindergärten)**
- 2.) Falls eine Nachmittagsgruppe als Ganztagsgruppe genutzt wird, sollte dies auf der Internetseite der Gemeinde auch kommuniziert werden.**
- 3.) Im Ofener Kindergarten „Die Arche“ werden 20 Plätze für Oldenburger Kinder vorgehalten. Da diese nur bis 2025/2026 gebraucht werden, müssen die Plätze ab 2026/2027 für Zwischenahner Kinder zur Verfügung stehen. Das fehlt im Konzept Seite 6.**
- 4.) Bei den Krippenplätzen in Ofen sind 70 Plätze aufgeführt (Konzept S.29). Welche sind das? Weidenkörbchen 30 Plätze, DRK Kindergarten Rudolf-Kinau-Weg 15 Plätze und „Die Arche“ 15 Plätze und ???**
- 5.) Der Kindergarten Sternenmoos wird zu Petersfehn gezählt (Konzept S. 10). Wo sind die Krippenplätze? Sind das die Krippenplätze in Ofen? Wenn ja, warum wird der Kindergarten zu Petersfehn und die Krippe zu Ofen gezählt.**
- 6.) Warum sind in Elmendorf nur 36 Plätze (Konzept S. 19)? 1 Kindergartengruppe (25 Plätze) und 1 Altersübergreifende Gruppe (18 – 25 Plätze) sind dort lt. Internetseite Gemeinde vorhanden in den Unterlagen für den Ajufaso stehen 50 vorhandene Plätze, wovon 40 belegt sind.**
- 7.) Wie setzt sich die Zahl der Krippenplätze im Krippenbereich Rund ums Meer zusammen? Welche Krippen gehören dazu? Welche hat wie viele Plätze? Konzept S. 28**
- 8.) Wo sind die Tagesmütter eingerechnet? Haben Ofen und Petersfehn keine?**

- 9.) Lt. Ajufaso Unterlagen waren es 2020 noch 108 Tagesmütter. Warum jetzt nur noch 98?**
- 10.) Bitte bei zukünftigen Unterlagen die Kita und Krippen immer gleich benennen, damit man diese in Madatos besser findet.**
- 11.) Warum sind die 25 Plätze (lt. NWZ) für die Kinder der GVO Mitarbeiter nicht im Konzept vermerkt? Die Kinder werden doch wahrscheinlich nicht aus Bad Zwischenahn kommen.**
- 12.) Das Investitionsvolumen liegt lt. Konzept bei 13,7 Mio. In der NWZ wurde am 07.02.22 schon die Summe von 14,5 Mio genannt. Womit müssen wir rechnen?**

Antworten auf die Fragen der CDU-Fraktion zum Kindertagesstättenkonzept bis 2030

Zu Frage 1.und 2. Die Angabe auf der Internetseite entspricht nicht den tatsächlichen Betreuungszeiten und wird angepasst.

Zu Frage 3: Die Kapazität ist durchgehend mit 147 Plätze angeben, da es sich derzeit um Planungen der Stadt Oldenburg handelt. Wir haben im Konzept die Kapazitäten nur dann angepasst, wenn wir sicher davon ausgehen können diese Kapazitäten auch zu realisieren.

Zu Frage 4: Bei der Kapazität für den Bereich Ofen sind die Plätze beim DRK Kindergarten Rudolf-Kinau-Weg (15 Plätze), Die Arche (15 Plätze), Weidenkörbchen (30 Plätze) und 10 Plätze bei Tagespflegepersonen zugrunde gelegt worden.

Zu Frage 5: Die Krippe Sternenmoos wird beim Einzugsbereich Petersfehn berücksichtigt. Bei den weiteren Plätzen handelt es sich um Tagespflegeplätze.

Zu Frage 6: Im Kindergarten Elmendorf gibt es eine altersübergreifende Gruppe, die mit insgesamt 36 Kindern belegt werden kann, wenn 7 Kinder unter 2 Jahren aufgenommen werden. Wenn allerdings weniger Krippenkinder aufgenommen werden, können mehr Kindergartenkinder aufgenommen werden. Da es in Elmendorf kein Krippenangebot gibt, wird den Eltern die Möglichkeit gegeben auch jüngere Kinder in die Betreuung zu geben. Im Konzept werden daher 36 Kindergartenplätze zugrunde gelegt.

Zu Frage 7: Im Einzugsbereich Rund ums Meer sind Krippenplätze bei den Kindertagesstätten Aschhausen (15) Am Pfarrhof (15), Vierkandthof (30), Rostrup (15), Mozartstraße (15), Villa Kunterbunt (37) und Elmendorf (7) berücksichtigt. Bei den restlichen Betreuungsplätzen handelt es sich um Plätze bei Tagespflegepersonen.

Zu Frage 8: In Ofen und Petersfehn sind w.o. beschrieben entsprechende Tagespflegeplätze mit aufgenommen worden.

Zu Frage 9: Die Anzahl der Betreuungsplätze bei Tagespflegepersonen kann sich laufend verändern, wenn z.B. eine Tagespflegeperson die Betreuung einstellt oder weniger Kinder betreut. Falls weitere Tagespflegepersonen die Betreuungstätigkeit aufnehmen, kann sich auch die Anzahl erhöhen.

Zu Frage 11: Die Anzahl der Mitarbeiterkinder wurde in der NWZ falsch wieder gegeben. In unseren Prognosen haben wir die Aufnahme von 7 Kindern pro Jahr zugrunde gelegt.

Zu Frage 12: In den nächsten Jahren investieren wir insgesamt 14,54 Mil. € im Kindertagesstättenbereich. In dieser Zahl sind die Ausgaben im Zusammenhang mit der Errichtung der Modulbaugruppen und der neuen Einrichtungen an der Eyhauser Allee, in Petersfehn und Aschhausen enthalten.